

とんぼりニュース

2020年
5月号

Vol.175

2020年4月28日
発行

道頓堀商店会報
http://www.dotonbori.or.jp

道頓堀商店会事務局

〒542-0071 大阪市中央区道頓堀1-7-21 中座くいだおれビルB1
TEL.06-6211-4542 FAX.06-6211-9764

発行人：上山 勝也

「がんばれミナミ・大阪」バナーを掲示。

新型コロナウイルスの感染拡大により、商店会の皆さまには、たいへんご苦労されていることお察し申しあげます。営業時間制限や休業要請、外出自粛などを伴う緊急事態宣言が出され、当商店街でもやむなく店を閉めざるを得ない状況に追い込まれています。しかしながら、各店主、オーナー、従業員の皆さんは、今だかつてない厳しい経済・生活環境の中、しばらくは耐えるとともに、より早い回復への期待を持ち踏ん張り、がんばっていらっしゃいます。

そこで、当商店会として、道頓堀をはじめミナミ、さらに大阪の皆さんが同じ気持ちでがんばって欲しいという期待を込めて、「がんばれミナミ」「がんばれ大阪」と描かれたバナー広告を4月15日（水）から展開しています。4本の街路灯に裏表の画面、8枚のバナー広告とセンタービジョン（道頓堀商店街戎橋入り口中央のLEDビジョン）でも、動画による「がんばれミナミ・大阪」メッセージを放映します。

なお、今回は、大阪観光局の大阪・関西への誘客キャンペーンと連携し、「がんばろう日本！We are OSAKA」のロゴマークも併せて掲載します。

新型コロナウイルス感染を終息させ、元の街に回復することをめざし、商店街が一致団結して、がんばっていきましょう！！



▲商店街に「がんばれミナミ」のバナー広告。

アイデア出し合って ポスターづくり。

負けへんで！！

緊急事態宣言を受け、営業自粛している中、商店会の各店舗は「コロナウイルスに打ち勝ち、元のにぎわいを回復したい」と、いろいろなアイデアを出して、面白ポスターを作っています。「さすが大阪らしいユーモアがあふれている」と、テレビや新聞紙上でも取り上げられ大きな話題を呼んでいます。それらの代表的なものを紹介しましょう。

今後も、各店で独自のアイデアいっぱい楽しいポスターを作って、道頓堀の元気パワーをアピールできたらと思います。がんばりましょう！！

時解 ▶

▼くれおーる

▲いちびり庵

千房

▲クンテープ

絶対負けへんで!!

また笑顔で
会いましょう!!

外出自粛要請協力の為
月日() ~ 月日()
までの間、一時的に休業させていただきます。

▲道頓堀みる

負けへんで

心願する
そんな明日が
待ってる

▲串かつたるま

負けへんで

アツアツ魂で
スープに復活

▲道頓堀くる

道頓堀川
万灯祭
2020

ウイルス感染の終息、ミナミの回復を願って、「道頓堀川万灯祭2020」を開催。

提灯
献灯協賛のお願い

道頓堀川提灯ライトアップイベント
「いっとこミナミ」

新型コロナウイルス感染の終息!!
我がまち・ミナミ、大阪の回復を願って...

2020年
7月1日(水) ▶ 8月31日(月) 2020
連日 19:00~26:00 (7時間点灯)

いっとこミナミ実行委員会

OSAKA
We are OSAKA

募集要項

提灯掲出期間…7月1日～8月31日(62日間)
 献灯掲出料金…1灯1万円(税込み)
 申込み先…当商店会事務局 06・6211・4542
 主催…いっとこミナミ実行委員会

我がまちミナミが新型コロナウイルス感染拡大の影響で、大きな被害を受けています。ウイルス感染を終息させ、日でも早い回復を願ってやみません。そんな希望を持つ日々を迎えるため、たくさんの方の提灯の明かりでミナミを明るくして「うちはありませんか。」昨年、「万灯祭」でいただいた協賛金の一部を活用させていただき、「大阪関西万博2025」のPR活動や、「はんなり粋な、ミナミのお座敷にご招待」と題して「道頓堀川面舞台」を開催しましたが、今年もミナミの活性化に通じるイベントを行ってみたいと考えています。

「深里橋(四ツ橋筋)～日本橋(堺筋)」の区間を皆様からいただく13000灯以上の提灯で彩り、世界中にがんばる大阪ミナミの力強いアピールをしたいと思っております。このような「道頓堀川万灯祭2020」開催の趣意をご理解いただき、提灯献灯のご協賛をぜひともよろしくお願いいたします。

中国からマスクの贈呈を受けました。

中国・武漢で新型コロナウイルスの感染拡大が進行している最中、道頓堀商店会が「がんばろう武漢」のバナーを2月7日から3月16日にわたって掲出しました。「人民日報」がこのことを記事掲載するなど、中国でも大きな評判をとりました。武漢市民を勇気づけたこれらの活動に感謝され、その恩返しとして、中国の大手旅行代理店「TRIP.COM」グループから大阪観光局にマスクが贈呈されました。当商店会には、4月15日(水)、大阪観光局から6000枚のマスクが贈られました。後日、商店会



▲ 溝知大阪観光局長からマスクの贈呈を受ける永尾副会長。

会員の皆さんに配布する予定ですので、よろしくお願い致します。

4・5月分会費を免除します。

今回の緊急事態宣言を受け、休業や営業時間制限をやむなくされている各店舗の皆さんには、減収・減益でたいへんご苦労をされていることと存じます。先日の役員会におきまして、この状況を考慮し、一般会員につきましては、緊急事態宣言期間中である4・5月分の分会費(基本会費及び規模別会費)を免除することと決定しました。すでにお支払いいただいている会員様には別月に付け替えるなどの手続きをさせていただきます。

通常総会を中止します。

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、5月27日に予定しておりました令和2年度通常総会を中止します。5月中旬に議案書を配布させていただきますので、ご覧いただき、書類による承認決議とさせていただきますので、ご了承のほど、なにとぞよろしくお願い致します。

「道頓堀盆おどり インターナショナル2020」開催中止。

今年の「盆おどり」は8月15・16日に予定していましたが、多人数が一定時間集まるイベントであり、さらに感染拡大をさせる恐れがあるため、中止とさせていただきます。